

Margareten hat ein Herz für Vierbeiner - Einführung von Tierärzt:innen-Sprechstunden im öffentlichen Raum

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 25.3.2025 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die Bezirksvorsteherin von Margareten wird ersucht zu prüfen, ob und unter welchen Voraussetzungen, eine verstärkte Kooperation mit den lokalen Tierärzt:innen für Sprechstunden im öffentlichen Raum möglich ist.

Begründung

Zugang zu tierärztlicher Versorgung: Viele Hundebesitzer:innen, insbesondere solche aus sozial schwächeren Haushalten, haben nicht immer die Möglichkeit, regelmäßig eine Tierarztpraxis aufzusuchen. Indem eine Kooperation von willigen, natürlich vollkommen auf freiwilliger Basis, Tierärzt:innen, die Sprechstunden an öffentlichen Orten im Bezirk Margareten anbieten, können wir den Zugang zu notwendigen medizinischen Beratungen für Hunde erleichtern.

Förderung des verantwortungsvollen Umgangs mit Tieren: Eine bessere Aufklärung über die Verantwortung von Hundebesitzer:innen im Umgang mit den Tieren, sowie zu Themen wie Krankheitsprävention, richtigem Auslauf und gesunder Ernährung, trägt zu einem besseren Verständnis und einer höheren Lebensqualität für die Hunde und ihre Besitzer:innen bei.

BezR Mag. Klaus Mayer, MA
Klubvorsitzender

BR Mag. (FH) Christoph Lipinski, MA

BRin Mag.^a Alexandra Rezaei

BRin Ve Maričić